



## 学校レポーター's コラム

## 「進路見学会に参加して思ったこと」

川根高等学校一年生 大石野々花

7月15日にわたしたち一年生は、進路見学会という行事で静岡大学と矢崎部品榛原工場に行きました。

静岡大学では、大学紹介や付属図書館の見学をしました。大学紹介では、先生の割合が生徒の人数から考えると多くいるため一人の生徒に専門に教える先生が多いと言っていました。専門の先生がついてくれるのは、分からぬことを質問しやすく分かるまでじっくり教えてもらえるので安心だと思いました。図書館が充実していて図書館にない本をパソコンで探せたり、個別閲覧席があつたりと勉強しやすい環境が整っていると思いました。大学に見学に行つたことがなかつたので大学の授業内容、サークル、施設についてよく知ることができました。

次に行った矢崎部品榛原工場では、施

設や工場を見学したり、社員の方の講話を聞いたりしました。工場見学では、故障したときにすぐに原因がわかるように機械の周りのプラスチックを透明にするなどの工夫があつたり、機械をていねいに掃除したりしていました。機械を扱うときに大切に扱うということは、とても大切だと思いました。清掃も一人ではなく全員で行つていたので協力して何かをすることで働く上の团结力が強まると思いました。社員の方の講話では、日本だけではなく海外にも会社を持っていて日本から技術を教えに行き大企業へと発展させてなど、外からでは分からぬようなことがこの講話で聞けたと思います。

また、川根高校を卒業し矢崎部品工場で働いている卒業生が最後にお話をしてくれた。川根高校ではお便りを募集しています。おハガキ、ファックスなどお気軽にお寄せください。(みんなの広場ページ参照)

設や工場を見学したり、社員の方の講話を聞いたりしました。工場見学では、故障したときにすぐに原因がわかるように機械の工夫や仕事内容を知ることができます。また。わたしは、将来教育関係の仕事に就きたいと思っています。これから自分の将来に合った志望校を自分で決めていかなくてはいけません。進路見学会は、そのことをよく考えさせられたものでした。進路見学会で終わりではなく、今からがスタートだとわたしは思っています。

この進路見学会を起点に、これから自分の進路に向けてよく考えていただきたいと思います。また3年後、自分が選んだ志望校に進学できるように日々の努力を怠らないようにしたいです。

